6 INTERNACIONALES SEPTIEMBRE 2011 > viernes 16 Gramma



hilodirecto

HUNGRÍA: MULTA POR VERTIDO DE LODO



Las autoridades medioambientales húngaras multaron con 470 millones de euros a la empresa MAL, considerada responsable del vertido de lodo tóxico el pasado octubre del 2010, que causó 10 muertos. La Oficina Supervisora de Medio Ambiente y Aguas local multó a la empresa por daños medioambientales causados en el curso de almacenamiento de lodo rojo, cuando una rotura del muro de contención de una balsa de lodos en Ajka, suroeste de Budapest, produjo un derrame de sustancias tóxicas. Hasta el momento no se han aclarado las causas de la rotura del muro de contención de la balsa, que contenía residuos resultantes de la producción de aluminio. (EFE)

BELGAS POR FORMAR GOBIERNO DE COALICIÓN

Los cuatro partidos flamencos, y los cuatro valones de Bélgica cerraron un acuerdo histórico para escindir la circunscripción electoral de la región periférica de Bruselas-Hal-Vilvorde, lo cual permitió desbloquear las negociaciones para tratar de formar un Gobierno de coalición, más de un año y tres meses después de las elecciones generales de junio del 2010. Los partidos francófonos aceptaron la escisión tras obtener compensaciones satisfactorias, especialmente que seis de las comunas integradas en esta región periférica mantienen sus derechos especiales lingüísticos y jurídicos. (Europa Presci)

PERÚ: INVESTIGARÁN GOBIERNO DE ALAN GARCÍA

El Congreso peruano aprobó la conformación de una comisión que investigará presuntas irregularidades efectuadas durante la gestión del expresidente Alan García del 2006 al 2011, informaron medios locales. La Contraloría del país estima que más de 3 000 funcionarios directos del Ejecutivo están acusados de varios delitos. La comisión pretende investigar las infracciones cometidas en la Constitución del país, delitos de enriquecimiento ilícito y actos de corrupción presuntamente realizados durante el Gobierno de García. (Telegur)

MILLONARIO FRAUDE EN BANCO SUIZO

El banco suizo UBS descubrió un fraude de 2 000 millones de dólares provocado por operaciones no autorizadas de un agente bursátil. El supuesto responsable, un hombre de 31 años, fue detenido en Londres por presunto delito de abuso de confianza. UBS anunció que el fraude no afectará a sus clientes, pero este defalco se suma a su casi quiebra en el 2008, al anuncio de despido de miles de empleados y a haber dado a Estados Unidos los datos de miles de supuestos evasores fiscales. (Euronews)

PREMIER DE TAILANDIA VISITA CAMBOYA

La primera ministra de Tailandia, Yingluck Shinawatra, visita Camboya en un esfuerzo por sofocar las hostilidades limítrofes en las que decenas de personas han perdido la vida. La jefa de Estado también busca la liberación de dos activistas tailandeses que fueron arrestados en enero por espiar en Camboya. Recientemente, se han registrado varias escaramuzas entre ambos países respecto a un disputado territorio cerca de un arruinado templo hindú en la frontera. **(BBC Mundo)**

Cuba exige en Ginebra derecho al desarrollo sin bloqueo

GINEBRA, 15 de septiembre.—Cuba reiteró hoy su compromiso con el desarrollo pese al bloqueo que por más de 50 años mantiene Estados Unidos, en una intervención ante el Consejo de Derechos Humanos (CDH) de Naciones Unidas.

El delegado cubano Juan Antonio Quintanilla subrayó que el principal obstáculo a la realización del derecho al desarrollo de su pueblo lo constituye el bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Washington.

Constituye una violación masiva, flagrante y sistemática de los derechos humanos de todo un pueblo, en particular el derecho al desarrollo, enfatizó Quintanilla.

"Cuba continuará denunciando esta

política unilateral, absurda, ilegal y moralmente insostenible, que no ha cumplido, ni cumplirá el propósito de doblegar la decisión patriótica del pueblo cubano de preservar su soberanía", precisó.

El diplomático anotó que el intercambio desigual se ha profundizado; la asistencia oficial al desarrollo se contrajo en términos reales y la transferencia de tecnología sigue siendo muy limitada y altamente condicionada.

La ausencia de solución a los problemas más graves del desarrollo y a los padecimientos de los miles de millones de personas que viven en condiciones de pobreza y subdesarrollo, afectará también a las sociedades industrializadas, sentenció. (PL)

Francia y Reino Unido aseguran botín de guerra en Libia



Cameron, Sarkozy y en el centro Abdeljalil, el hijo pródigo al que ahora le pasan factura. FOTO:AFP

TRÍPOLI, 15 de septiembre.— Rodeados en una falsa aureola de salvadores del pueblo libio, el presidente de Francia, Nicolas Sarkozy, y el primer ministro británico, David Cameron, se presentaron en Trípoli para respaldar y prometer ayuda al autodenominado Consejo Nacional de Transición (CNT), organismo que a su vez les prometió "prioridad" en los contratos efectuados por Libia, reseña El Público

Durante el encuentro, Cameron anunció que Londres desplegará un equipo de militares británicos para asesorar a los sublevados en materia de seguridad, y prometió devolver a Trípoli valores por 790 millones de dólares congelados al Gobierno libio, en lo que pretende ser una nueva inversión británica en el lucrativo negocio de la reconstrucción de un país que ha sufrido seis meses de guerra.

A su vez Sarkozy aseguró que la Organización del Tratado del Atlántico Norte (OTAN) seguirá con su misión en Libia mientras siga siendo necesaria, reporta Europa Press. El mandatario francés arengó a los participantes en la reunión potenciando la injerencia en los asuntos del pueblo libio cuando expresó que "ustedes quisieron la paz, ustedes quisieron la libertad, quieren progreso económico, Francia, Gran Bre-

taña y Europa estarán del lado del pueblo libio", cita AFP.

Durante la breve estancia, los estadistas renovaron el ofrecimiento para mantener los bombardeos de la OTAN contra fuerzas de Gaddafi en los bastiones de Bani Walid, Sirte y Sabha, informó PL.

Por su parte, el presidente del CNT, Mustafa Abdeljalil, agradeció a los gobernantes por el papel protagónico de ambas potencias en los bombardeos de la OTAN: "la victoria nunca habría sido posible sin la ayuda de los aliados y especialmente de Francia y del Reino Unido", declaró.

Además aseguró que los países que apoyaron al Consejo en la lucha contra Gaddafi tendrán "prioridad" en los contratos que celebrará Libia, indica ANSA.

En tanto los aviones de la OTAN mantuvieron en las últimas horas sus bombardeos en puntos dentro y en los alrededores de Bani Walid para facilitar el avance de los alzados, una estrategia similar utilizada en la costera Sirte, donde los opositores anunciaron haber entrado.

No obstante, los reportes apuntan que en Sirte, ciudad natal de Gaddafi, prosiguen —hasta ahora sin éxito—negociaciones entre sublevados y jefes tribales locales para tratar de que se rindan.

The Washington Post publica artículo sobre los Cinco

WASHINGTON, 15 de septiembre.

— Al cumplirse 13 años del encarcelamiento de los Cinco, el diario The Washington Post divulgó un extenso artículo sobre el caso, en el cual cita a Phil Horowitz, abogado de René, quien afirmó que imponerle un periodo adicional al término de su condena es un castigo.

En el texto, aparecido en la sección Nacional del sitio digital del rotativo, se explica que René "quiere regresar de inmediato a Cuba después de salir de prisión el próximo mes", cuando cumple su injusta condena de 15 años.

Empero, el periódico sostiene que "los fiscales federales insisten en que debe servir un periodo adicional de tres años de libertad condicional en Estados Unidos".

Horowitz manifestó que Irma Sehwerert, madre de René, ha expresado la preocupación de que su hijo puede estar en peligro si se le obliga a pasar el tiempo de libertad vigilada en Miami.

En esa ciudad hay miles de cubanos que son virulentamente opuestos al Gobierno cubano, recuerda el diario.

The Washington Post recordó que durante el juicio testificaron oficiales del Pentágono como Eugene Carroll, contralmirante retirado de la Marina de Guerra; Edward Breed Atkeson, general del Ejército; Charles Elliot Wilhelm, general del cuerpo de infantes de Marina, y James R. Clapper, hijo, teniente general de la Fuerza Aérea.

Todos afirmaron en la audiencia que ninguno de los acusados tuvo acceso a información clasificada ni puso en riesgo la seguridad nacional estadounidense.

Sobre esta publicación en The Washington Post, Gloria La Riva, coordinadora del Comité Nacional Free The Five, comentó a PL que la prensa estadounidense guarda un silencio casi infranqueable respecto a este caso, este artículo es "lo mejor en mucho tiempo", apuntó.

Europeos tiran a la basura 90 millones de toneladas de alimentos cada año

MOSCÚ, 15 de septiembre.—Los europeos desechan todos los años 90 millones de toneladas de alimentos que no llegan a consumir, reveló un estudio de la Comisión Europea citado por Ria Novosti.

Cada ciudadano de la Unión Europea tira a la basura anualmente un promedio de 179 kilogramos de verdura, fruta, carne y otros productos alimenticios.

Al referirse a los resultados del estudio, el comisario europeo de Sanidad y Consumo, John Dalli, declaró que se trata de un monstruoso ejemplo de despilfarro de los recursos.

Un 42 % de los desechos alimentarios proceden de los hogares europeos, otro 39 % corresponde a las empresas de producción, y un 14 % a los mercados.

En la investigación, que no incluyó los residuos de la producción agrícola y pesquera, se explicó que estas cantidades desorbitadas se deben a una producción excesiva de alimentos, una conservación indebida y a hábitos de derroche entre los consumidores.

Algunos productos no se llegan a vender solo porque su forma o color no gustan a los compradores.

